

12/09/2024

LEGISLATIVO





CRITICA REFORMA JUDICIAL

Los jueces responderán a intereses personales, alerta Cossío

José Ramón Cossío, ministro en retiro de la Corte, reiteró su preocupación por que los juzgadores van a sentir que tienen la misma legitimidad que los funcionarios electos por voto popular.

En el foro Reformas constitucionales de México. Implicaciones para las relaciones entre Estados Unidos y México, organizado por el Wilson Center, el jurista sostuvo que esto abre la puerta a que elementos como la ideología, intereses personales o el electorado influyan en una decisión.

"¿Qué pasaría si un juez dice que tiene la misma legitimidad que otros políticos (...) y cuestiona por qué tiene que seguir lo que fue establecido por los legisladores?", cuestionó.

En el mismo panel, la magistrada María Amparo Hernández lamentó las tácticas que se usaron para aprobar la reforma.

"Sucedieron algunas cosas, como actividades propias de un cártel, como la desaparición de senadores, horas sin saber su paradero, tener que trasladarse... las protestas, el ingreso forzado al Congreso... Todas esas cosas también son muy reveladoras".

Lorenzo Córdova, expresidente del INE, dijo que la única buena noticia en cuanto a las reformas planteadas es que la discusión de la reforma electoral se pospuso. —Pedro Hiriart